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ورغم أن تدوين النصوص يتمتع بدقة  ما يلي ھو ما تم الحصول عليه من تدوين ما ورد في ملف صوتي وتحويله إلى ملف كتابي/نصّي. ملاحظة:
تنشر ھذه الملفات لتكون  عالية، إلا إنه في بعض الحالات قد تكون غير مكتملة أو غير دقيقة بسبب المقاطع غير المسموعة والتصحيحات النحوية.

  ية.بمثابة مصادر مساعدة للملفات الصوتية الأصلية، ولكن لا ينبغي التعامل معھا كما لو كانت سجلات رسم

ICANN67  اللجنة الاستشارية الحكومية  -| منتدى المجتمع الافتراضيGAC. مناقشات الاستحواذ على :org  
  بتوقيت كانكون 16:00إلى  15:30من الساعة  – 2020مارس  9الاثنين 

 

  

يصعب علينا في ھذا الإعداد الذي يجري عن بعد أن  شكرا لك يا غولتن وللجميع.  منال إسماعيل، رئيسة اللجنة الاستشارية الحكومية:

، ولكن آمل أن تكونوا جميعا معنا، ھذه الجلسة Zoomنجزم بأن الجميع قد عادوا إلى غرفة 

درجة على جدول الأعمال من وھي م .orgدقيقة وھي مخصصة لمناقشة موضوع . 30مدتھا 

كما تعلمون جميعا، لم تكن ھذه  بتوقيت كانكون. 16:00إلى  15:30أو من  21:00إلى  20:30

، GACالجلسة مدرجة في جدولنا الزمني أصلا، ولكن نظرا للاھتمام الذي أعرب عنه أعضاء 

نعيد النظر في الجدول دقيقة لمناقشة الموضوع بينما كنا  30قمنا بتقديم ھذه الحصة التي مدتھا 

أنا أقدر اھتمامكم بالتغيير المقترح للتحكم في سجل المصلحة  الزمني لھذا الاجتماع عن بعد.

آمل أن يكون جميع أعضاء  .Ethosمن مجتمع الإنترنت إلى رأس مال  PIRالعامة، ونقل 

GAC جرى في وقت  والمراقبون المھتمون قد اغتنموا فرصة المشاركة في المنتدى العام الذي

وآمل أنكم تمكنتم من الاستماع على الأقل للمنتدى  لقد قابلت بعضكم ھناك. سابق من ھذا اليوم.

لقد جرت عمليات تبادل رسائل عديدة بين الدورات، وقد تم استلام آخرھا من الرئيس  العام.

إذن، دون  ساعة. 12، يوران ماربي، وتمت مشاركتھا معكم منذ حوالي ICANNالتنفيذي لـ 

دقيقة، أود أن أفتح الباب مباشرة لأية تعليقات أو  30تأخير، وبما أن لدينا الآن أقل من 

  ملاحظات، نعم، من فضلك يا فنسنت، ممثل فرنسا، تفضل.

 

  مرحبا، ھل تسمعونني؟   ممثل فرنسا:

  

  نعم، أسمعك.  منال إسماعيل، رئيسة اللجنة الاستشارية الحكومية:
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  10 من 2الصفحة 

 

وفريق الدعم على  GACأولا، أود أن أشكر قيادة  شكرا، معكم فينسنت جويلارت للتسجيل.   ممثل فرنسا:

وأشكركم شكرا جزيلا على تخصيص جلسة لما يتعلق ببيع  إنه عمل مميز. عملھم الھائل.

PIR على الرغم من الجدول الزمني الضيق والظروف الحالية غير المعتادة التي ينظم فيھا ،

نظرا لأنه لم يكن قد سُمح بذلك  يسعدني أن أناقش ھذه القضية معكم الآن. .ICANN67اجتماع 

وبقية المجتمع لمناقشة ھذه القضية  GACفي أوائل يناير، يسعدنا جدا أن الفرصة قد أتيحت لـ 

. نطاقا مميزا orgبالنسبة لفرنسا والعديد من الدول الأخرى، يعتبر نطاق  .ICANN67في 

وخاصا، ونرى أنه تجب إدارته وفقا للمصلحة العامة، وعلينا جميعا أن نحرص على الحفاظ 

إن ھناك طبعا سجلات أخرى تسعى لتحقيق المصلحة العامة بشكل جيد للغاية والتي  على ذلك.

وت وليس لي بد من [غير مسموع] من منزلي [غير مسموع] د يمكن للمسجلين الاعتماد عليھا.

EU.لكننا لازلنا نعتقد أن لدينا، بصفتنا  ، والتي تتم إدارتھا بشكل جيد للغاية بھذه الطريقة

وھذه القضية تتطور  .orgحكومات، مسؤولية الحفاظ على المصلحة العامة في قلب نطاق .

، وھذه PICباعتماد  Ethosومؤخرا، كما تعلمون جميعا، التزمت  بسرعة كما نعلم جميعا.

، وخاصة ما يتعلق PICومع ذلك، نرى أنه يجب تطوير وتعزيز  في الاتجاه الصحيح.خطوة 

للالتزام بالمثل  Ethosتسعى  باستقلال ما يسمى مجلس الإشراف وقدرته على تنفيذ مھمته.

تزدھر، وتسعى لحماية الخصوصية  gTLD .orgالعليا والأھداف النبيلة لجعل مجتمع نطاقات 

نحن في فرنسا نتفق تماما مع ھذه الأھداف، ولكننا نرى أنه إذا  إلى ذلك.وحرية التعبير، وما 

وھا نحن ھؤلاء نتحدث الآن عن مسألة كان  .PICsتحقيقھا، فيجب تعزيز  Ethosأرادت 

يعتبر ھذا نجاحا بالفعل، وتود  يمكن أن يتم الانتھاء منھا منذ شھر ونصف في ظروف أخرى.

بعدم تفويت ھذه  GACلكننا نوصي  العمل على ھذه القضية. فرنسا أن تشكر كل من ساھم في

خاصة يھذه المسألة، ونتطلع  GACنعتقد أنه من المناسب محاولة التوصل إلى مشورة  الفرصة.

  شكرا جزيلا. إلى مناقشة ھذه الإمكانية معكم جميعا.

  

 

ھل ھناك أية  ممثل فرنسا على إعطاء مقدمة لھذه المناقشة. شكرا جزيلا لك يا  منال إسماعيل، رئيسة اللجنة الاستشارية الحكومية:

أتفھم أن ھذا  ھل ثمة أية ردود على ما قيل؟ ؟GACتعليقات أو ملاحظات من زملائنا من 

من بين الموضوعات المحتملة  --موضوع يھم الجميع، وألاحظ أيضا أنه موجود عندنا في 

أن نتبادل وجھات نظرنا خلال ھذه المناقشة، في ولذلك أريد  التي نود مناقشتھا مع المجلس.
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دقيقة، حتى نتمكن أولا وقبل كل شيء من الاتفاق على ما يجب مشاركته مع مجلس  30

تحديد ما إذا كان ھناك ما تجب إضافته إلى  -كما ناقشنا في وقت سابق  -الإدارة، بالإضافة إلى 

  ا ممثل ليتوانيا.نعم، تفضل رجاء ي البيان أم لا، خلال ھذه الجلسة.

  

 

أود أن أذكر قليلا بمواضيع المنتدى العام، والتي  شكرا. لينا رينييه للتسجيل. شكرا لك يا منال.   لينا رينييه

قد أشار إليھا فينسنت من قبل، وذلك لأن ھناك جوانب معينة مترابطة، وأنا أتحدث ھنا عن 

إلى قضايا إمكانية ضمان مصلحة عامة مجلس الإشراف والحياد والمجتمع، وقد تمت الإشارة 

إذن، ھناك قضايا ھامة أساسا، ويجب علينا التفكير في ما إذا كنا  معينة للسجل في المستقبل.

لأنه، بطريقة أو بأخرى، سيتم اتخاذ قرارات  خلال مناقشاتنا مع المجلس. GACسنطرحھا في 

لمصلحة العامة، لأن ھناك الكثير من ھناك مسألة قانونية ومسألة خاصة بعلاقة ذلك با معينة.

المراسلات المقدمة، ولكن لا توجد مؤشرات على وجھة نظر محددة على الإطلاق، ولا توجد 

كانت ھناك إشارات إلى وجود بعض  احتمالات للقرار الذي سيتم اتخاذه على الأرجح.

فيه ھذا التحقيق نيابة التحقيقات، ولكن لا توجد آراء أو تصريحات تعبر عن الاتجاه الذي يسير 

السؤال الرئيسي ھو ما إذا  ونيابة عن عملية الاستحواذ من ناحية أخرى. ICANNعن مجلس 

كان المجلس سيوافق على النتيجة، ربما بالنص على وجوب تحقيق شروط معينة سيرفض ذلك 

م اليوم ذكر وت في غيابھا، أو بالنص عى أنه سيرفض ذلك حاليا إلا إذا تم تحقيق شروط محددة.

PICs .وكانت ھناك إشارات إلى مناقشة  على أنه [غير مسموع] لإنشاء ضمانات معينة

ربما التفكير في العودة إلى الأحكام السابقة التي تم تعديلھا، والمتعلقة  محتويات العقد نفسه.

ومن  ا ما.أن نعبر عن آرائنا نوع GACولذلك فأنا أرى أنه علينا ھنا في  .orgبعملية تنظيم .

لذلك يمكننا التفكير في طرح أسئلة معينة  نحن بحاجة إلى اليقين. --وجھة نظري، يتعلق الأمر 

تساعد المشاركين الذين يشاركون في ھذه العملية على اتخاذ قرار على الأقل، بطريقة أو 

  ا لك يا منال.شكر إلى تقديم آرائھم. GACولھذا فأنا أدعو زملاءنا في  بأخرى، لبدأ المناقشة.

  

 

أرى المزيد من  شكرا جزيلا لكما يا ممثلا ليتوانيا وفرنسا على إثارة ھذا النقاش.  منال إسماعيل، رئيسة اللجنة الاستشارية الحكومية:

واسمحي لي يا لينا أن أرد بسرعة على بعض ما قلته، وھو ما يتعلق  الأيدي المرفوعة الآن.
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لا أعتقد أن  ن سبب ذلك ھو أن القرار لا يزال قيد المناقشة.بعدم معرفتنا للقرار. أعتقد أ

ولذلك أتفھم تماما صعوبة مشاركة قرار تتم  المجلس يعلم ما ھو القرار الذي سيتم اتخاذه.

لكني أتفق معك تماما، فنحن بحاجة إلى مشاركة آرائنا وھمومنا وذلك للحرص  مناقشته حاليا.

أعتذر على  تفضلي يا فيرنيتا. ار خلال عملية اتخاذ القرار.على أخذ جميع الأمور في الاعتب

فيرنيتا، إذا كنت تتحدثين، فلا يمكننا سماعك، ربما أنت في وضع كتم  إجباركم على الانتظار.

  ھل أنا الوحيدة التي لا أسمعھا؟ الصوت، لا زلت لا أسمعك.

  

 

  لا يا منال، لست الوحيدة.   غولتن تيپي:

  

  

  شكرا لك يا غولتن.  ، رئيسة اللجنة الاستشارية الحكومية:منال إسماعيل

  

  

  سنعيد الاتصال بك يا فيرنيتا، وسنعطي الكلمة لسوادا في انتظار ذلك.   غولتن تيپي:

  

  

  تفضلي. سوادا. شكرا لك يا غولتن.  منال إسماعيل، رئيسة اللجنة الاستشارية الحكومية:

  

  

أتفق تماما مع [غير مسموع] وأنا قلقة حقا  سوادا ھادزوفيتش تتحدث. كم جميعا.مساء الخير ل   سوادا ھادزوفيتش:

 .ICANNحول ھذه المشكلة، خاصة بعد قراءتي للعديد من الرسائل على صفحة مراسلات 

إنھا رسالة من  -، والصفحة ICANNحسنا، أريد أن أركز على إحدى الرسائل من مراسلات 

من جمعية التجارة عبر الإنترنت إلى  2019نوفمبر  15زاك [غير غير مسموع] بتاريخ 

بعد وقت قصير من إزالتكم للحدود  ، ونصھا كالآت، وأذكر ھذا الجزء:ICANNمجلس إدارة 

، على الرغم من المعارضة الواسعة من المنظمات .orgالقصوى للأسعار من اتفاقية تسجيل 
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إلى جھة خاصة [غير  .orgع سجل أنھا تعتزم بي ISOCغير الربحية والمسجلين، أعلنت 

مسموع] حسنا، سؤالي المطروح للمناقشة ھو: ما ھي الضمانات الذي يمكن أن يقدمھا مجلس 

كان ھذا ھو  لن يكون سابقة لبيع المعرفات التقنية العامة. .orgعلى أن بيع  ICANNإدارة 

  شكرا. سؤالي الذي أريد مناقشته معكم.

  

  

أعتقد أن ھناك ضمانات، وأعتقد أن ھذا السؤال موجود  شكرا جزيلا لك يا سوادا.  ة الاستشارية الحكومية:منال إسماعيل، رئيس اللجن

قبل العودة إلى فيرنيتا، أشار روب على الدردشة غلى أننا فقدنا  عندنا على قائمة الأسئلة.

، فقد كنت بدوري شكرا لك يا روب يقوم الفريق الفني بالتحقيق في ذلك. الترجمة الكتابية.

وبالنسبة لجورج على الدردشة، وكما علقت في وقت سابق، يوجد اليوم في  أبحث عن الترجمة.

الذي شھدناه  -المنتدى العام عنصران أساسيان لمعالجة ردود الفعل على القائمة في المجتمع 

مصالح  أولا، تضمين ضمانات واضحة وقابلة للتنفيذ لحماية حتى الآن في عملية النقل.

الشخص بما في ذلك الأسعار والخصوصية وحرية التعبير؛ وثانيا، الانخراط مع المجتمع 

وأرجو أن يبذل مجلس  بطريقة ذات معنى تولد تدابير مشروعة لحماية فعلية للمصلحة العامة.

  --أقصى ما في وسعه  ICANNإدارة 

  

  

  يا منال، أنت معنا الآن.حسنا  معكم غولتن. فقدنا الاتصال بمنال.   غولتن تيپي:

  

  

آسفة  .Zoomولكنني متصلة الآن في  -الاتصال الصوتي  إذن، انقطع الاتصال.  منال إسماعيل، رئيسة اللجنة الاستشارية الحكومية:

  غولتن، ھل تسمعني؟ لا يمكننا سماعك يا فيرنيتا. على ھذا، والآن أعود إليك يا فيرنيتا، أعتذر.

  

  

  مكنني سماعك يا منال، ولكن أجد صعوبة في التواصل مع فيرنيتا.ي   غولتن تيپي:
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  تفضل. فلننتقل إذن إلى أوليفييه، من المفوضية الأوروبية.  منال إسماعيل، رئيسة اللجنة الاستشارية الحكومية:

  

  

شدة بھذه الجلسة حول ھذا أوافق تماما على الكثير مما قيل حتى الآن، وقبل كل شيء، أرحب ب   ممثل المفوضية الأوروبية:

، كما أرحب بشدة بالجلسة GACالموضوع الھام، والتي تم تنظيمھا في اليوم الأول من اجتماع 

العامة، فالجلسة العامة كانت مفيدة للغاية، والتي عقدت في وقت سابق اليوم وتمتعت بقدر كبير 

ھذه ليست مسألة إجرائية  بالنسبة للتقييم الذي تقوم به في ھذه المعاملة. ICANNمن الشفافية في 

إن مصلحة الملايين من المسجلين على المحك، ويدخل المسجلون غير  فقط بالنسبة لنا.

ولذلك فنحن نرى أن ھناك سياسة ذكرتُھا في ھذا  الربحيين الذين يخدم بعضھم المصلحة العامة.

على المجلس أن يحصل على الملكية الكاملة بطبيعة الحال، وأن يجري تقييما التقييم، ونعتقد أنه 

فقد سمعت مثلا، بعد ظھر ھذا  شاملا للمعاملة، بغض النظر عن تقييم السلطات ذات الصلة.

اليوم خلال الجلسة العامة، أنه كان على النائب العام في بنسلفانيا التحقق من صحة تغيير وضع 

إلى الوضع الربحي، و نعلم بالطبع أن المدعي العام في كاليفورنيا يجري  PIRعدم الربح من 

ولذلك فأنا أتفق تماما مع النقطتين اللتين ذكرھما جورج في الجلسة  بدوره تحقيقا حول ذلك.

نعتقد أنه من المھم مراعاة وجھات  العامة وأعاد ذكرھما مرة أخرى في دردشة جلستنا ھذه.

وقد كانت الجلسة العامة التي أجريت بعد  ICANNوار بين المجتمع و نظر المجتمع وإجراء ح

وبالطبع، نتوقع الآن التوصل بردود من المجلس على جميع  ظھر اليوم خطوة أولى جيدة جدا.

يجب أن تؤخذ في الاعتبار، وخاصة ما يتعلق  GACونعتقد أن وجھات نظر  النقاط التي أثيرت.

  فيھا بجوانب المصلحة العامة.

  

والنقطة الثانية ھي أننا نتفق على أن الحفاظ على المصلحة العامة في المعاملة ضروري تماما، 

وأن الضمانات المناسبة، التي تتعلق بالقدرة على تحمل التكاليف والخدمة الجيدة وما يتعلق 

 PICبحماية الحقوق الأساسية مثل حرية الكلام والخصوصية، متوفرة، ونحن نرحب كثيرا بـ 

ولكننا نعتقد أيضا، مثل فرنسا، أننا نحتاج إلى دراسة ذلك بعناية، وقد  Ethosلتي اقترحتھا ا

يتطلب ھذا منا المزيد من التحسين، من أجل ضمان الاستقلال الكامل لمجلس الإشراف ھذا، 

  والتأكد من أن لديه سلطة حقيقية وفقا لولايته.

  

ان، ربما من خلال مشورة، ولكن ھذا أمر يجب ونعتقد أنه يمكن تغطية كل ھذه النقاط في البي

وأتفھم أيضا أننا قد نجري مراسلات مع المجلس، ولذلك سنحتاج إلى  أن نناقشه فيما بيننا.



ICANN67  اللجنة الاستشارية الحكومية  -منتدى المجتمع الافتراضيGAC مناقشات الاستحواذ على :org.    AR  

  

  10 من 7الصفحة 

 

مناقشة ما نريد طرحه في البيان الآن وما نريد وضعه في مراسلات أخرى، لكننا نعتقد أنه لا 

لكلام حول ھذه الصفقة الھامة للغاية وتأثيرھا ينبغي لنا أن نفوت، كما قال أحدكم سابقا، فرصة ا

  شكرا. على المصلحة العامة وذكر ذلك في البيان.

  

  

 شكرا جزيلا لك يا ممثل مفوضية الاتحاد الأوروبي. عذرا، كان الصوت مكتوما.  منال إسماعيل، رئيس اللجنة الاستشارية الحكومية:

ق، فإننا نحتاج إلى تصنيف مخاوفنا، وأعتقد أن وكما ذكرت بح شكرا لك يا أوليفييه على ھذا.

، وربما يحتاج البعض الآخر إلى ICANNعلى البعض أن يطرح مخاوفه على مجلس إدارة 

ما نريد مناقشته مع مجلس الإدارة، وما نحتاج إلى تقديمه  .PIRو  Ethosطرحھا على 

قط، أشير إلى أننا قد أرسلنا ومن أجل التذكير ف كمشورة، أعتقد أن ھذه كلھا نقاط جيدة جدا.

خطابا إلى المجلس، يحتوي على ثلاثة أمور رئيسية، أولا، أن يتم إخبارنا بالمستجدات، وثانيا، 

سألنا عن الآلية؛ أي الطريقة التي سيأخذون وفقھا مدخلات المجتمع، وثالثا، ما يتعلق بالمصلحة 

ت إتاحتھا للجمھور، وكان ذلك استجابة وقد تلقينا قدرا ھائلا من المعلومات التي تم العامة.

  لطلبنا الأول، أي أن يتم إخبارنا بالمستجدات.

  

كما تلقينا أمس رسالة جديدة من يوران في المنتدى العام الذي عقد في وقت سابق من ھذا 

اليوم، وقد يعالج ھذا ردود فعل المجتمع، لكنني متأكد من أن المجتمع لا يزال ينتظر تلقي ردود 

وأخيرا، بالنسبة للمصلحة  عليقاته وأسئلته، لأن اليوم كان مجرد تمرين على الاستماع.على ت

 العامة التي تذكر في كل مكان، فقد ذكر ممثل سويسرا نقطتين حول ذلك ودعمھما في الدردشة.

من  PIRوأرى أن ممثل ألمانيا يؤيد ممثلي سويسرا وفرنسا، ويجب أن نناقش أيضا تغيير 

أرى أن ھناك تعليقات  بحية إلى منظمة ربحية، وقد ذُكرت عمليات الإنفاذ أيضا.منظمة غير ر

آسف يا  فيرنيتا، ھل رفعت يدك من جديد؟ على الدردشة، لكنني سأعطي الكلمة أولا لكافوس.

  كافوس، لحظة من فضلك.

  

  

  سلمھا أنت بعد ذلك.كافوس، معك غولتن، ھل تسمح بأن نعطي الكلمة لفيرنيتا أولا ثم تت   غولتن تيپي:
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  10 من 8الصفحة 

 

أردت فقط  مرحبا بالجميع. شكرا لك يا غولتن على إصلاح الصعوبات الفنية التي واجھتھا.   ممثلة الولايات المتحدة الأمريكية:

نعتقد أن المنتدى العام اليوم كان  .orgوبيع . PIRالرد على المحادثة التي جرت حول دوت 

راء المنتدى العام، والسماح للمجتمع بالتعبير عن فإج -- PIRخطوة جيدة حقا في وجود 

نعتقد أنه سيكون من الصعب جدا علينا الحصول على مشورة  .orgمخاوفه وآرائه حول بيع .

GAC .مجمع عليھا، ولسنا على يقين من نتيجة ذلك، ولذلك لن ندعم ھذا في الوقت الراھن 

ترح أن نتعامل معھا بتجميع الدروس ونرى بالفعل أن المجتمع أثار بعض المخاوف التي نق

المستفادة منھا ومن ھذه الأحداث، حتى نتجنب الوقوع فيھا مستقبلا، ونحرص على حماية 

ونلاحظ أيضا أننا نجري مناقشات حول ماھية المصلحة العامة في  المجتمعات المتضررة.

من أننا نناقش ذلك في لذا مرة أخرى، نريد توخي الحذر ھنا، بحيث نتأكد  المنتديات الأخرى.

  شكرا. المكان المناسب.

  

  

  الكلمة لكافوس الآن، تفضل. شكرًا جزيلاً لك، فيرنيتا.  منال إسماعيل، رئيس اللجنة الاستشارية الحكومية:

  

  

  على ما أعتقد. لا توجد مشكلة. نعم، آسف، لم أكن أعلم أن فيرنيتا طلبت الكلمة قبلي.   ممثل إيران:

  

  

  -- كانت ھناك مشكلة فنية   منال إسماعيل، رئيسة اللجنة الاستشارية الحكومية:

  

  

ستكون ھذه القضية من مواضيع  --قد أكون مخطئا  --أعتقد  لا بأس. لا بأس، فأنا صبور.   ممثل إيران:

وإذا كان الأمر كذلك فيجب أن نعمل بحذر شديد على نص ولغة  البيان، إذا كنت على صواب.

أعتقد أنه يجب علينا في ھذه المرحلة أن نحصل  وعلينا ألا نطلب أمرا لا يمكن تنفيذه. بيان.ال

على المزيد من المعلومات و نقوم بالمزيد من التحقيقات ونحصل على المزيد من أوصاف 

الإيجابيات والسلبيات وما إلى ذلك، بدل قول لا تفعل ھذا أو لا تفعل ذلك، لأنه من الممكن أن 

ولذلك أقترح على منال وكل  أنھم لا يفھمون بشكل صحيح كيفية تنفيذ ذلك. ICANNول لنا تق
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من يعمل على ذلك أنه ربما يجب أن تكون لديھم من الآن فكرة حول ما ستكون عليه لغة 

لقد أدرجتم شيئا من ذلك في الرسالة، وھذا جيد جدا، ھذا ھو أساس ذلك، لكن علينا أن  البيان.

  ھذه ھي النقطة الأولى. وط التي يتم بھا ذلك.نحدد الشر

  

إذا حدث ھذا التداول  القديم، يبدو أن ھناك نوعا من التداول الآن. TLDثانيا، بالنسبة لنطاق 

 الأول، فسيكون ھناك تداول ثان أو ثالث، وھكذا دواليك، لذلك أرى أن مستقبله غير واضح.

التعامل مع الحالة الأولى بشكل صحيح، فقد لا لذلك يجب أن نكون حذرين للغاية، فإذا تم 

ولذلك  تحصل حالة ثانية أو ثالثة، وفي حال حصلت، سيتم التعامل معھا بشكل صحيح أيضا.

وقد كنت ممن دعم التدخل الأول أو الرسالة  يجب علينا توخي الحرص الشديد في ھذا الوضع.

تنقلوا ھذا الأمر إلى مجلس إدارة التي أعدھا ممثلا فرنسا وسويسرا، وقد طلبت منكم أن 

ICANN .إن ھذه من أھم  وقلت يا منال أنه، نعم، قد تم ذلك، وشكرا جزيلا لك على ذلك

أولويات البيان، وعلينا أن نعمل عليھا لأنه ليس لدينا إلا القليل من الوقت المتاح لذلك من الآن 

وقد طلبت يا منال بعض  --ى مرة أخر -وحتى يوم الخميس، ولذلك علينا أن نرى الآن ما 

ما ھي اللغة التي تعتمد على التوجيھات  المتطوعين أو أن يتم تعيين شخص ما للعمل على ھذا.

، بالإضافة إلى خطاب فرنسا ICANNالتي قدمتموھا في رسالتكم الموجھة إلى مجلس إدارة 

 GACالدعم لأن الجميع في  لا أعتقد أن ألمانيا وفرنسا بحاجة إلى مزيد من الذي تدعمه ألمانيا.

ولذلك فأنا أعتقد أن معظم الناس، أو أغلبيتھم  فھذا أمر مھم جدا. قلقون حول ھذا الأمر.

الساحقة، يوافقون على أننا بحاجة إلى دراسة وتوضيحات دقيقة حول نتائج ھذا بالنسبة 

بالنسبة لنا من  GAC، لأن GACللمصلحة العامة، وكيف ستتم حمايتھا، بالإضافة إلى إجماع 

لن أذھب إلى أبعد من ذلك، وسأستمع إلى زملائي المتميزين  القضايا ذات الأولوية القصوى.

علينا العمل عليه والاستعداد لإجراء  GACلتعلم المزيد منھم، ولكن ھذا شيء يتعلق ببيان 

  شكرا. المزيد من المناقشات وتبادل الآراء فيما بيننا.

  

  

  تفضل. معي بول الآن، تفضل يا ممثل المملكة المتحدة. شكرًا جزيلاً لك يا كافوس.  اللجنة الاستشارية الحكومية:منال إسماعيل، رئيس 
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أعتقد أننا أجرينا مناقشة جيدة للغاية في مجتمعنا  مرحبا بالجميع. شكرا. مرحبا، ھل تسمعونني؟   ممثل المملكة المتحدة:

ن القضايا التي أثيرت، وتم الإعراب عن بعض المخاوف، ھناك عدد م في وقت سابق اليوم.

ستكون أفضل  PICأن  -- PIC، ولكن تم الاعتراف أيضا بأن PICوطرح اقتراحات لتعزيز 

يمكن أن  من الوضع الراھن، فالوضع الحالي ليس الوضع المثالي بالنسبة للمصلحة العامة.

نعتقد أنه من  ض أو أسود بالنسبة لنا.ولذلك فھذه ليست قضية أبي بعض المنافع. PICتجلب 

الصحيح أن تتاح الفرصة لجميع أجزاء المجتمع للمشاركة في ھذه المناقشات، ونشعر بخيبة 

كانت سويسرا الحكومة  في تلك المناقشة. أمل لأن الحكومات لم تعرب عن رأيھا بشكل أوضح.

ولذلك سنتوخى  فرصة ضائعة. الوحيدة التي شاركت في تلك المناقشة، ونعتبر أن ھذه كانت

نحن نعلم أن للمشورة وضعا خاصا، وسيكون من الصعب في  الحذر في أية مشورة توافقية.

لا يستطيع الكثير من الناس  الظروف الحالية الموافقة على مشورة توافقية بشكل حصري.

يھم أو المشاركة بشكل كامل في ھذا الاجتماع، سواء كان ذلك بسبب سرعة الإنترنت لد

لقد قام الجميع بعمل  المناطق الزمنية التي يعيشون فيھا أو عدم توفر الترجمة الفورية بلغاتھم.

رائع، وسمحول لنا بإجراء ھذا الاجتماع، ولكن لا يزال ھناك بعض الأشخاص الغائبين، ونعتقد 

ر مع يجب أن نناقش ھذا الأم أنه سيكون من الصعب الحصول على مشورة في ھذه الظروف.

وعندما تكون لدينا مخاوف، فيجب أن  مجلس الإدارة، ونستخدم المناقشات الجارية مع المجتمع.

ننخرط بحسن نية في تلك المناقشات وأن نتحدث حولھا، ولكننا سنكون حذرين بشأن القفز 

  شكرا. مباشرة إلى مشورة توافقية في ھذه المرحلة.

  

  

لا أرى أي طلبات أخرى للكلمة في الوقت الحالي، وقد حان  شكراً جزيلاً لك، بول.  الحكومية: منال إسماعيل، رئيس اللجنة الاستشارية

ثانية على الأقل للانتقال من جلسة إلى أخرى،  30وقد قيل لي أننا بحاجة إلى  وقت الجلسة التالية.

قشتنا الحالية، لأن ثانية لبدء الجلسة التالية، وأعتقد أننا يمكن أن نواصل منا 30فاسمحوا لنا بـ 

ثانية فقط للانتقال  30إذن،  الموضوع الموجود على جدول الأعمال يتعلق بمجلس الإدارة أيضا.

  إلى الجلسة التالية.

  

  

 

  [نھاية النص المدون]


